

Gemeinde Mainhausen, Montag, 21. Juli 2014

Filmnächte in der Evangelischen Kirche

Zu drei Filmnächten lädt die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen an den Ferienfreitagen, 15., 22. und 29. August 2014 ein.

Die Filme, die Krieg, Verschwendung und die Hoffnung auf Frieden in dieser Welt zeigen, beginnen jeweils um 21 Uhr in der Evangelischen Kirche, Aschaffenburger Straße 105. Aus aktuellem Anlass stammt der erste Film am 15. August aus Israel. Im Anschluss ist bei Getränken Gelegenheit zu einem kurzen Austausch. Die genauen Titel der Filme können ab 11. August bei Pfarrer Martin Franke erfragt werden: Telefon 06182-9607626. Der Eintritt ist frei, Spenden an die Kirchengemeinde sind willkommen.